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Araraquara, 28 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 2204/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Educação, é de pleno 

conhecimento da mesma, as necessidades apontadas e já foi realizado algumas ações 

visando a qualificação desse espaço, como a instalação de playgrounds e a construção 

de um quiosque, proporcionando, assim, maior possibilidade de atividades externas para 

nossos alunos. 

Informamos ainda que está sendo providenciada a 

elaboração de um projeto paisagístico voltado ao plantio de árvores de porte adulto, 

com o objetivo de proporcionar maior conforto térmico e áreas de sombra, favorecendo 

a realização de atividades ao ar livre. 

Reiteramos o compromisso da administração 

municipal em promover ambientes escolares adequados, que contribuam para o 

desenvolvimento integral das crianças e para a melhoria das condições de convivência 

nos espaços educacionais. 

 Renovamos, assim, nossos protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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